

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Pelaksanaan Kerja Profesi (KP) yang bertempat di perusahaan MP Project yang dilaksanakan dalam kurun waktu ± 400 jam telah memberikan pengalaman berharga bagi Praktikan mengenai industri properti dan implementasi teknologi sistem informasi di dalam aspek bisnisnya. Praktikan ditempatkan pada divisi IT, Sistem Informasi, dan Riset Teknologi untuk mengembangkan aplikasi pemasaran dan *company profile* pada Alpen Hills Residence. Aplikasi ini dikembangkan dengan tujuan untuk meningkatkan penjualan melalui media digital (*website*) yang mudah untuk diakses oleh calon pembeli. Pada saat pengembangan aplikasi dijalankan, Praktikan telah memperoleh ilmu dan pengalaman yang berkaitan dengan implementasi sistem informasi pada industri properti yang bermanfaat untuk digunakan di masa depan.

Aplikasi yang telah dikembangkan diharapkan dapat membantu perusahaan MP Project dalam mencapai tujuan yang terdapat pada setiap proyek yang sedang dan akan dikembangkan. Namun, pengembangan aplikasi tidak terhindar dari adanya kesalahan seperti *bug*, *error*, malfungsi, kelayakan atau kurangnya fitur yang diperlukan untuk mendukung proses bisnis. Maka dari itu, perlu adanya, pemantauan, dan pengembangan lebih lanjut pada aplikasi yang telah dikembangkan.

4.2 Saran

Setelah melaksanakan Kerja Profesi (KP) yang berlangsung selama lebih dari 400 jam di Perusahaan MP Project, terdapat beberapa saran yang dapat disampaikan oleh Praktikan berdasarkan pengalaman yang didapatkan dalam kurun waktu pelaksanaannya. Hal ini dapat dimanfaatkan sebagai bahan evaluasi bagi pihak mahasiswa, universitas, dan perusahaan. Hal ini dapat dimanfaatkan oleh pihak terkait sebagai

bahan pertimbangan dalam mengambil keputusan pada periode KP selanjutnya.

Saran bagi perusahaan

1. Disarankan untuk pihak perusahaan memiliki divisi IT yang aktif (pekerja tetap) dan tidak menjadikan pekerja magang tumpuan utama dalam pengempangan infrastruktur teknologi di dalam perusahaan.
2. Divisi IT harus mempertimbangkan kembali analisis kelayakan pada pengembangan aplikasi agar tidak terdapat kasus tidak digunakannya aplikasi setelah seluruh properti telah terjual. Praktikan menyarankan untuk kepada pihak perusahaan agar membangun aplikasi yang dapat menjual properti yang tidak terbatas pada 1 proyek saja.

Saran bagi universitas

1. Bagi pihak universitas, diharapkan agar dapat menjalin hubungan kolaboratif dengan baik antara pihak universitas dengan pihak perusahaan MP Project. Hubungan baik antar kedua pihak tersebut dapat membantu mahasiswa dalam mendapatkan kesempatan untuk melaksanakan kerja profesi di perusahaan tersebut.
2. Pada dokumen lampiran pelengkap laporan kerja profesi, disarankan untuk diperbaharui untuk mengikuti tahun periode dan disosialisasikan kepada mahasiswa. Hal ini untuk mencegah adanya kesalahan *format* lampiran yang tidak sesuai dengan standar yang diberikan oleh pihak perpustakaan Universitas Pembangunan Jaya.

Saran bagi mahasiswa/i

1. Bagi mahasiswa/i yang akan melaksanakan KP, disarankan untuk mendalami kembali bahasa pemrograman yang akan digunakan beserta *tools* yang membantu dalam perancangan dan pengembangan aplikasi.
2. Mahasiswa diharapkan untuk mempelajari lebih dalam mengenai latar belakang perusahaan sebelum melaksanakan kerja profesi untuk menghindari adanya kesalahpahaman mengenai *job description* yang akan diambil dan dikerjakan.